



**Geoff Moore**

Fondateur et PDG  
Impact ET Inc

Geoff Moore est le fondateur et le PDG d'Impact ET Inc. L'entreprise, basée à Montréal, fournit des services d'agent de placement et de marketing tiers pour les gestionnaires d'actifs ayant des stratégies d'investissement d'impact et d'investissement durable; des services de consultation stratégique et de conseil dans l'espace pour les gestionnaires d'actifs, les propriétaires d'actifs et d'autres types d'institutions; et se concentre sur la découverte d'opportunités sur mesure pour les investisseurs qui cherchent à cibler les doubles et triples bilans. L'entreprise travaille actuellement avec des clients en Australie, au Canada, en Suisse et aux États-Unis.

Geoff a 30 ans d'expérience dans le secteur de la gestion d'actifs à l'échelle mondiale. Il a ouvert le bureau canadien de Bank of Ireland Asset Management et a dirigé les activités canadiennes pendant cinq ans. Il a été responsable des ventes institutionnelles pour Deutsche Asset Management au Canada pendant dix ans. Au cours de cette période, ses expériences de mobilisation de capitaux pour DB Climate Change Advisors et de bénévolat au sein du Global Social Investment Funds Group de DB ont fait naître en lui un intérêt profond pour l'investissement durable. Geoff a également dirigé les ventes institutionnelles au Canada pour GE Asset Management et, alors qu'il travaillait pour State Street Global Advisors, il a fait partie pendant deux ans de leur groupe de travail ESG mondial. Impact ET Inc. est sa deuxième entreprise dans ce domaine, ce qui lui a permis d'apprécier et de respecter profondément tous ceux qui se lancent dans des parcours entrepreneuriaux. Lors de sa première entreprise, il a été interviewé par Forbes sur le "Potential of Impact Investing" (2011).

Geoff est actuellement membre du conseil d'administration du Canada Forum for Impact Investment and Development (CAFID) et participe activement au groupe de travail visant à rétablir le Conseil consultatif national (CCN) pour le Canada qui conseille the Global Steering Group for Impact Investment (GSG).



Geoff Moore  
Founder and CEO  
Impact<sup>AND</sup> Inc

Geoff Moore is the Founder and CEO of Impact<sup>AND</sup> Inc.. The Montreal-based company provides placement agent services and third-party marketing for asset managers with impact investing and sustainable investment strategies; strategic consulting and advisory services across the space for asset managers, asset owners, and other types of institutions; and focuses on uncovering bespoke opportunities for investors seeking to target double and triple bottom lines. The firm currently works with clients from Australia, Canada, Switzerland and the United States.

Geoff is a 30-year veteran of the global asset management industry. He opened the Canadian office for Bank of Ireland Asset Management and ran the Canadian business for 5 years. He served as Head of Institutional Sales for Deutsche Asset Management in Canada for a decade; during that time, his experiences raising capital for DB Climate Change Advisors and volunteering with DB's Global Social Investment Funds Group led to a deep interest in sustainable investing. Geoff has also led institutional sales in Canada for GE Asset Management and while working with State Street Global Advisors served for two years on their Global ESG Working Group. Impact<sup>AND</sup> Inc. is his second entrepreneurial venture in the space and this has led to a deep appreciation and respect for all those who embark on entrepreneurial journeys. During his first venture he was interviewed in Forbes on the "Potential of Impact Investing" (2011).

Geoff is currently a board member with the Canada Forum for Impact Investment and Development (CAFIID) and is actively engaged with the working group seeking to re-establish the National Advisory Board (NAB) for Canada advising the Global Steering Group for Impact Investment (GSG).

